
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, e à Presidenta da Autarquia de Trânsito e

Transporte Urbano do Recife - CTTU, Sra. Taciana Ferreira, para que sejam criadas

ou alteradas linhas de transporte complementar com objetivo de atender a demanda

por transporte público dos moradores do bairro IPSEP, em especial nas áreas da Vila

Mauricéia, Vila dos Bancários, Vila da Sudene, Rua Blumenau e Praça Maria Lúcia.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 5 de abril de 2024.

_____________________________________

CIDA PEDROSA
VEREADORA DO RECIFE - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 2898/2024

APROVADO
18ª Sessão Ordinária - 09/04/2024
ANA LÚCIA 
Presidente



CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa endereçar uma demanda urgente dos
moradores do bairro IPSEP, especialmente daqueles situados nas áreas da Vila
Mauricéia, Vila dos Bancários, Vila da Sudene, Rua Blumenau e Praça Maria Lúcia, no
que tange à adequação e ampliação do serviço de transporte público. A solicitação
para a criação ou alteração de linhas de transporte complementar emerge como uma
resposta essencial para suprir as lacunas existentes no sistema de transporte atual,
que não atende satisfatoriamente às necessidades de locomoção da comunidade.

Nosso mandato foi procurado pela Associação de Mulheres Amigas do IPSEP,
representando o clamor popular por melhorias no transporte público. A comunidade do
IPSEP enfrenta desafios significativos relacionados à mobilidade urbana há um
período prolongado. O tamanho considerável do bairro, dividido em diversas
comunidades, e a insuficiência das linhas de ônibus existentes resultam em uma
acessibilidade precária, prejudicando a rotina diária dos moradores. Tal situação se
mostra ainda mais crítica quando consideramos as necessidades específicas de
grupos vulneráveis como mulheres, estudantes e idosos, que se veem desprovidos de
condições adequadas de locomoção, impactando diretamente em seu bem-estar e
qualidade de vida.

Portanto, com base nas necessidades urgentes identificadas e no apelo da
comunidade, requer-se à Mesa Diretora que esta indicação seja prontamente
encaminhada às autoridades competentes, para que medidas concretas sejam
adotadas no sentido de melhorar o acesso ao transporte público pelos moradores do
bairro IPSEP, promovendo assim uma melhor qualidade de vida e dignidade para
todos os envolvidos.

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 C
id

a 
Pe

dr
os

a.
Pr

op
os

iç
ão

 e
le

trô
ni

ca
 P

15
16

20
15

70
/4

54
00

, P
ar

a 
ve

rif
ic

aç
ão

 d
e 

au
te

nt
ic

id
ad

e 
ut

iliz
e 

o 
Q

R
 C

od
e 

ex
ib

id
o 

no
 ro

da
pé

.

Pag. 2/2




